

Kolumbarium Rheinkirche

Duisburg 2021

Die Rheinkirche in Duisburg ist orts- und identitätsprägend, dennoch war es dem Team des Architekturbüros ANDERSWOHNENINDERSTADT wichtig, die Nutzung des Sakralbaues neu zu denken. Es entstand ein Kolumbarium, das mit Respekt die Kirchenarchitektur beibehält und eigenständige transzendente Räume für die Urnenbestattung schafft.

Die Gräber ruhen in einer raumfüllenden, bis zu 9m hohen, filigranen Eichenstruktur, die sich nach oben hin in mit den Kirchenfenstern korrespondierenden Lichtkuben aufzulösen scheint.

Ein gelungenes Raum in Raum- Konzept.

Bauherr: KÜSSDENFROSCH; Düsseldorf

Architekten: ANDERSWOHNENINDERSTADT; Düsseldorf

Fotos: ANDERSWOHNENINDERSTADT

Lichtplanung: Dinnebier Licht GmbH, Solingen

